
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 84141651

Prix 549 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le cannet: ce charmant appartement de quatre pièces se situe dans le secteur du

parc  carnot  et  proche  de  toutes  les  commodités.  Il  est  composé  d'une  entré

donnant sur un lumineux séjour salle à manger avec vue sur le parc et sa verdure.

Un grand bureau, une cuisine équipé, deux chambres, une salle d'eau, une salle de

bain  et  un  dressing.  Une  place  de  parking  et  une  cave  complètent  ce  bien.

Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges

courantes 3,000 €/an - les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le site géorisques : ...

Le cannet:  this  charming  3  bedrooms apartment  to  renovate,  is  composed of  an

entrance  opening  onto  a  bright  living-dining  room  with  a  view  of  a  park  and  its

greenery,  adjoining  the  living  room,  an  office  that  can  be  transformed  into  a

bedroom or  be  merged  with  this  one  in  order  to  enlarge  the  living  room.  A  fitted

kitchen  with  its  terrace,  two  bedrooms,  a  shower  room  and  a  bathroom  and

dressing room. A parking space and a cellar  complete this property.  Agency fees

payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,000

€/yearly - les informations sur les risques auxquels ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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